

Herren Landesklasse Gr. 11

TTV Auggen : TTC Schopfheim/Fahrnau
Samstag, 29.04.2023, 15:30 Uhr

Hertrich macht den Sack zu

Mit einem 9:1-Gasterfolg gegen den TTV Auggen hat der TTC Schopfheim/Fahrnau am Samstag in weniger als 140 Minuten zwei Punkte in der Herren Landesklasse Gr. 11 gesammelt. Beim TTV Auggen lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Nachmittag aus: Mit 10:28 behielten die Gäste deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass der TTV Auggen mit einem und der TTC Schopfheim/Fahrnau mit 2 Ersatzspielern antrat.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Ohne Satzgewinn für Wolf / Rasem verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Spohn / Brutschin. Ein hartes Stück Gegenwehr konnten Baumgartner / Glaser gegen Hertrich / Kiefer verrichten, bevor ihre Fünf-Satz-Niederlage feststand. Dem großen Kämpferherz ihrer Gegner Sievering / Brutschin mussten Weniger / Wermuth Tribut zollen, nachdem sie die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verloren. Was ein Spielverlauf! Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 0:3. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Peter Baumgartner kam mit der Spielweise von Philipp Spohn am Tisch indessen gut zu Recht und musste schlussendlich lediglich einen Satz abgeben. Die Partie, in die er auf dem Papier als sehr großer Favorit gegangen war, endete mit einem 3:1-Erfolg. Keinen Zähler beisteuern konnte Sebastian Wolf im Spiel gegen Lukas Hertrich, das 0:3 verloren ging. Beim Spielstand von 1:4 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. In toller Verfassung präsentierte sich Benjamin Rasem im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Kevin Kiefer. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Harald Glaser gegen Tim Sievering. Da war final wirklich nichts zu holen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 1:6. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Matthias Weniger bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Jan Brutschin. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Kilian Wermuth bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Stefan Brutschin. Das musste man neidlos anerkennen. Beim Stand von 1:8 gingen die Spitzenspieler des TTV Auggen und des TTC Schopfheim/Fahrnau in die Box. Unglücklich war Peter Baumgartner in der Begegnung gegen Lukas Hertrich, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Nach diesem Einzel steht Baumgartner somit bei 23 Siegen und 9 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Hertrich ein 21:13 ausweist. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTV Auggen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 20:16 bei 8 Saison-Siegen, 6 Niederlagen und 4 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Schopfheim/Fahrnau erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 21:15. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTV Auggen

Doppel: Wolf / Rasem 0:1, Baumgartner / Glaser 0:1, Weniger / Wermuth 0:1

Einzel: P. Baumgartner 1:1, S. Wolf 0:1, B. Rasem 0:1, H. Glaser 0:1, M. Weniger 0:1, K. Wermuth 0:

1

TTC Schopfheim/Fahrnau

Doppel: Hertrich / Kiefer 1:0, Spohn / Brutschin 1:0, Sievering / Brutschin 1:0

Einzel: L. Hertrich 2:0, P. Spohn 0:1, T. Sievering 1:0, K. Kiefer 1:0, S. Brutschin 1:0, J. Brutschin 1:0